

Pon mucha importancia a tu hogar

La más antigua institución humana es el hogar. Por Dios fue creado, y de Él nace y en Él se promueve fe en Dios.

Es el huerto en donde todas las virtudes crecen. En él aprendemos a vivir juntos. Sus leyes son en verdad muy sencilla pero sumamente vitales. Son la cortesía, la paciencia, la indulgencia, el perdón, la generosidad, y la benignidad. Y todas estas virtudes se comprenden en una sola palabra: amor.

En el hogar las relaciones más santas y más íntimas existen y son entendidas bajo la luz de los pensamientos más castas y más puras. En seguida aparecen doce leyes para la edificación y el mantenimiento de un hogar feliz.

I

El matrimonio es la base del hogar.

II

El amor es la ley del hogar.

III

La pureza es la salud del hogar.

IV

La unión es la fuerza del hogar.

V

La familia es la gloria del hogar.

VI

La sencillez es la belleza del hogar.

VII

El gozo es el ambiente del hogar.

VIII

La hospitalidad es la bendición del hogar.

IX

La tristeza y el sufrimiento son los santificadores del hogar.

X

El altar es la seguridad del hogar.

XI

Cristo es el Salvador del hogar.

XII

El cielo es la esperanza del hogar.

Ten presente estas verdades sencillas y tu hogar será un santuario de paz y gozo.